

連携を深め、積極的に取り組む教育委員会を目指して

教育委員長

清水 岩夫



この度、10月9日付で教育委員長に任命されました。昨今の様々な教育問題の解決を思うときに、その問題の大きさと責任の重さを痛感しております。しかし、精一杯その職責を全うしていく決意です。よろしくお願致します。現在、飯山市においても、ふるさとに愛着を持ち地域を担う逞しい人材の育成、そのための学力向上、いじめ・不登校の解消、これらを支える学校教職員の一層の資質向上、小学校適正規模の検討を含めた教育環境の充実、児童生徒の体力向上など、多くの課題解決が求められております。また、平成21年度に策定された「飯山らしい学校教育計画」に基づき、これらの教育課題解決に向けた様々な施策が進められてきましたが、こ

れまでの取り組みの評価と成果の検証についても進めていかなければなりません。大津市でのいじめ事件をめぐって市教育委員会のあり方が問われ、批判を浴びたことは記憶に新しいことです。また、大阪市の首長と教育委員会との関係についての条例も議論を呼びました。教育委員会のあり方については「地方教育行政の組織および運営に関する法律」を開くまでもありませんが、自治体の首長から独立した執行機関であると同時に、首長と教育に対する願いを共有し、共に連携を深めて児童生徒の育成に努めていかなければいけません。単なる追認機関としての教育委員会では本来の機能を果たしているとはいえず、主体

的な執行機関として二層その重要性が増してきていると受け止めております。そのためには事務局を預かり日々ご苦労頂いている皆様との連携を一層深めていく必要があります。また、教育委員会は学校や地域に開かれたものでなければいけないと思います。学校現場はもちろん、保護者や地域の皆様と相互に連携を深め、ねがいを共有するとともに、社会教育、家庭教育の面からも将来の飯山市を力強く背負って立つ逞しい子どもたちの育成のために、確かな市の教育将来像を求めて精一杯取り組んで参りたいと思います。

岡山小学校音楽会 しらかば保育園の年長児が参加

10月27日岡山小学校の校内音楽会が開催されました。会場では、子どもたちの発表のほか、職員によるユーモアにとんだ合奏や地域の皆さんによるバンド演奏も披露され、地域を挙げて子どもたちを支援している様子がうかがえました。



岡山小学校音楽会の様子



1・2年生と年長児の合唱

また、同校校区内にある「しらかば保育園」の年長児2名と1・2年生3名との合同合唱が披露されました。小規模校ならではの取り組みで、微笑ましい光景を見ることができました。
(合唱曲は、「アニメ」となりのトトロ」より「さんぽ」)

晩秋の信濃路を駆ける飯山・栄チーム

長野県縦断駅伝競走出場

11月17日(土)～18日(日)の2日間にわたり、第61回長野県縦断駅伝競走が開催されました。

長野県を南北に走り抜く、22区間217.5キロを県下15チームで争い、「飯山栄」チームの選手も、一丸となって信濃路を駆け抜けました。1日目は長野から岡谷の12区間、119キロで行われ、第1区で島田康陽選手(栄村)が区間9位、第8区で山崎光選手(飯山市)が区間6位と健闘しました。生憎の雨天と低温の中、選手は一生懸命タスキをつなぎ、14位という成績でした。

2日目は松本から飯田の10区間、98.5キロで行われ、晴天の中、第16区で平野慶介選手(飯山市)が区間6位、第20区で石澤崇紀選手(飯山市)が区間8位と健闘しました。2日目の順位も14位、総合では14位となり昨年より一つ順位を上げました。



8区 山崎光選手



16区 平野慶介選手



19区 唐木永乃選手



ゴール地点にて

※紙面の都合によりすべての選手の写真を掲載できませんでした

僕も大きな声で言えたよ!

「あいさつ・声かけ」運動を実施

子ども、若者育成支援強調月間(11月)に合わせ、青少年育成補導員・各地区子ども会育成会正副会長・各校PTA正副会長・先生方、教育委員さん等による「あいさつ・声かけ運動」が小学校(11/14)中・高等学校(11/6)で行われました。中・高等学校では、啓発ティッシュを渡しながら声かけを行いました。地域の方々の声かけに戸惑ったり照れたりする生徒もいましたが、自分から率先して挨拶をしてくれる子もいました。小学校ではあいにくの雨降る寒い日でしたが、明るく元気のよいあいさつを交わし合うことができました。

戸狩小学校



飯山北高校



城南中学校

